



The Rotary Club 06 Hamamatsu Siyou Weekly Report 浜松志耀ロータリークラブ 週報

浜松志耀ロータリークラブ 第30回例会

開催日時：2024年4月25(木)午前11:00 ~ 12:30

開催場所：万斛庄屋敷 鈴松庵

■ 会長挨拶 小澤会長

私たちの企業活動は、建設業であれドクター・弁護士・製造業であれ、技術や商品の良さをお客様に納得してもらい、購買の意思決定をしてもらうことです。そのために我々は、お客様に納得してもらうために様々なセールストークをお客様に披露します。つまり説得するわけです。このとき、上手な説得法と下手な説得法で結果が分かります。

アメリカに、ロックフェラーという有名な実業家がありました。彼は説得のうまさでは定評のあった人です。1915年頃の話ですが、彼が経営する会社の労働者が大規模なストライキをやり、流血騒ぎが起こったほどでした。ロックフェラーは、この事態を話し合いによって解決しようと努力しました。まず、彼は数週間、労働者の家庭を歩き、家族の人との顔合わせを兼ねて意見を聞いて回りました。その後、労働者を集めて説得の演説を行いました。この席で、彼はこう切り出したのです。「私は、この席に出たことを大変誇りに思います。すでに皆さんの家族の方々ともお会いしたので、私たちはもう見知らぬ同士ではなく、友人です」と。そして、演説のすべてを、共通の利害という観点から話し、友好関係を強調しました。決して労働者側の主張に反論をぶつけるような言い方はしませんでした。それが効を奏してストライキは一挙に解決したのです。

彼は一方的に自分の主張を押しつけるような言い方はせず、常に、共に利益になることを一緒に考えようという姿勢を貫いたわけです。私はこれこそ説得法の極意だと思います。お客様の利益になることを一緒に考えようという姿勢はとても大切だと思います。またお客様を笑顔にそして安心またある意味やすらぎを与えることも重要だと考えます。

松川電気は電気工事業界では高品質の工事を提供できる企業だといわれ、今日があります。高品質の工事はお客様に安全と安心を提供し、お客様に喜んでいただくために、我々は常に高品質の施工を目指しています。おかげ様で令和6年度、浜松市の公共工事におきまして、国道152号線横山トンネルLED照明設備において、浜松市の優良工事施工業者・また優良工事優秀技術者のダブル受賞となり、6月20日可美公園総合センターにて表彰していただくことになり、浜松市の担当課の皆様にも喜んでいただきました。また、この鈴松庵におきましても、来ていただいたお客様にももちろん美味しい食事を楽しんでいただき幸福になっていただくことを目指しています。

二宮尊徳の教えに「すべて商売は売って喜び、買って喜ぶようにすべし。売って喜び、買って喜ばずは道にあらず。」という言葉があります。また、「我が社は『きょう、あなたは消費者のために何をしましたか』を信条としている。簡単かつ些細なことでもよいから喜ばれることをすべきである」というこれはダイエー創業者の中内功氏の言葉です。我々も学ぶべき言葉だと思います。

そして最も大切なものは誠実さです。誠実な人は人生のあらゆる場面で道徳や倫理に関する規範に従います。そのような人達の集まりがロータリークラブであり、ロータリアンだと感じます。以上です。ありがとうございました。



■ 議事 奉仕プロジェクト委員会

1. 劇団たんぼぼの公演について 小澤会長

・10月6日に、地区補助事業として劇団たんぼぼの公演を行うこととなった。本日は、劇団たんぼぼの、常務の松下さんと俳優の宮田さんにお越しいただいた。

2. 劇団たんぼぼの紹介 松下さん、宮田さん

・劇団たんぼぼは戦後の昭和21年に小百合葉子により設立された。本部は浜松市中央区子安町にある。小学校や中学校を訪問する児童演劇の劇団で、「すべての子どもたちに夢を」の理念で活動をしている。学校に出向いて体育館で演劇を子ども達に見せる取り組みは日本独自の文化で、劇団たんぼぼが切り開いてきた。

・現在、学校での公演は年間350回ほどで、日本全国各地を廻っている。ホールでの公演や演劇ワークショップなども開催している。劇作家の演劇の他、薬物防止や在宅医療などのテーマによる作品も演じている。

・公益社団法人教育演劇研究協会が正式名称で、劇団員は約30名。職業演劇集団で、月給制・社会保険も有る。様々な皆様からのご支援をいただき活動している。

・浜松の子ども達は、各学校の協力で、毎年お芝居を観られる環境にある。「遠足とたんぼぼの日が好き」な子どもも多く、体育館が素晴らしい劇場になる。学校に行けない子どもも、じっとしていられない子どもも、たんぼぼのお芝居を見てくれる。ネットの時代だが、お芝居を生で見られる体験を子ども達に与えている。演劇のワークショップでは、年上の子が年下の子の面倒を見る。演劇には、子どもを成長させる力がある。

・皆様からのご支援を、演劇を通して子ども達に還元している。今後も、ご支援・ご協力をお願いします。



■ 幹事報告 田淵幹事

1. 台湾地震の復興支援金への寄付をお願いします。
2. 例会終了後、役員・理事会と次年度予定者会議を行います。

■スマイル

- ①加藤会員－劇団たんぼぼさん参加への御礼
- ②衛藤会員－劇団たんぼぼさん参加への御礼、司会への御礼



※:ゲスト2名(劇団たんぼぼ 松下さん・宮田さん) ※出席率:63.6% (21名/33名)

